

L'ATELIER CITOYEN SUR LA POLITIQUE DES TRANSPORTS DANS LA VALLÉE DU RHÔNE ET L'ARC LANGUEDOCIEN AUDITIONNE LES ACTEURS.

SAMEDI 22 AVRIL AU PALAIS DES PAPES À AVIGNON
Palais des Congrès, salle Benoît XII,
de 9 heures à 19 heures.

Dans le cadre du débat public qu'elle organise sur la politique des transports dans la vallée du Rhône et l'arc languedocien, la Commission particulière du débat public a décidé d'expérimenter un dispositif innovant de démocratie participative, l' **atelier citoyen**:

Un panel de **16 citoyens**, choisis par l'**IFOP** à l'image de la diversité de la population des trois régions concernées (Rhône-Alpes, PACA, Languedoc-Roussillon), a reçu pendant trois week-ends une large information sur les enjeux et marges de manœuvre des politiques de transports et sur les controverses que suscitent les mesures à mettre en œuvre.

Ce samedi 22 avril, l'atelier entendra des élus, des représentants d'intérêts économiques, sociaux et environnementaux, et des experts qu'il aura choisi d'inviter pour répondre à ses questions sur le futur des transports.

Le lendemain, dimanche 23 avril, le groupe délibérera à huis-clos pour formuler son propre avis des divers points de vue portés par les acteurs du débat public sous la forme d'un cahier de l'Atelier citoyen, au même titre que les autres cahiers d'acteurs.

La réunion du samedi 22 est ouverte à tous.

Les médias seront les bienvenus, bien qu'aucun point presse ne soit prévu ce jour-là.

Un point-presse sera organisée à l'occasion de l'audition publique du mois de mai pour rendre compte du résultat de l'atelier citoyen.

Les modalités de l'atelier citoyen et toutes les infos du débat :

<http://www.debatpublic-transport-vral.org>